

PRESENTAN LIBRO DE LA CEDHNL EN UNIVERSIDAD DE PARÍS



0



A- A A+

17 de Febrero del 2014

El presidente del Comité sobre Desapariciones Forzadas de la Organización de las Naciones Unidas, Emmanuel Decaux, y el miembro del Grupo de Trabajo de Desapariciones Forzadas e

Involuntarias de las Naciones Unidas, Olivier de Frouville, presentaron en la Universidad Panthéon-Assas París II el libro “El futuro es hoy: construyendo una agenda de derechos humanos”, publicación editada por la Comisión Estatal de Derechos Humanos y la Universidad Autónoma de Nuevo León.

La Presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León y compiladora de este libro, Minerva Martínez Garza, señaló que el hecho de que una de las más importantes escuelas de derecho del mundo haya decidido realizar esta presentación fue una auténtica distinción para el estado de Nuevo León y un reconocimiento al estatus de vanguardia que ha adquirido en la adopción de estándares internacionales en materia de derechos humanos.

“Según los comentarios que amablemente nos hicieron llegar los organizadores de la presentación, el evento tuvo una excelente respuesta y despertó el interés de los académicos y estudiantes universitarios franceses y europeos que la presenciaron, así como de los especialistas de la Universidad de París y de la ONU que hicieron el honor de fungir como presentadores, quienes resaltaron la importancia de esta iniciativa impulsada por la Comisión Estatal de Derechos de Nuevo León, la cual

refleja la visión y compromiso de este organismo con el cumplimiento de los derechos humanos bajo los más altos estándares internacionales” expuso Martínez Garza.

La obra es una compilación única realizada por la doctora Minerva Martínez Garza, y el investigador en derechos humanos Humberto Fernando Cantú Rivera, a través de la cual se presentan diversos temas sobre derechos humanos, que son abordados por los especialistas más connotados en cada una de sus materias y que forman parte de los Procedimientos Especiales de la ONU, quienes visualizan los alcances, desafíos y obstáculos que enfrentan los derechos humanos para su ejercicio pleno.

“Para la CEDHNL es de suma importancia dar a conocer esta publicación, que en sí misma representa una agenda de derechos humanos que debe ser atendida en el plano nacional e internacional” comentó al respecto la titular de la CEDHNL.

Martínez Garza detalló que el libro analiza la situación de las personas defensoras de los derechos humanos, las violaciones a la libertad de expresión, el derecho de las víctimas a recibir reparación, la evolución de los mecanismos de protección y promoción de los derechos humanos, el hambre, la desigualdad, la pobreza, el derecho al agua y saneamiento, el medio ambiente, el papel en cuanto a los derechos humanos de las empresas y de las instituciones nacionales creadas para protegerlos y promoverlos.

“De igual forma trata el tema de la Declaración de las Naciones Unidas sobre la Protección de Todas las Personas Contra las Desapariciones Forzadas y otros instrumentos del derecho internacional de los derechos humanos” agregó.

La Presidenta de la CEDH dijo que la publicación cuenta con artículos de especialistas de talla internacional en materia de derechos humanos, como el propio Olivier de Frouville, académico de la Universidad de París II, y llevan a una reflexión profunda, que sitúa al lector en el contexto y líneas de acción para la salvaguarda de los derechos humanos.

“Con el apoyo que nos brinda la Universidad Autónoma de Nuevo León, muy pronto tendremos la oportunidad de hacer la presentación de esta publicación en nuestra ciudad y poner a disposición del público nuevoleonés estos muy interesantes artículos que estoy segura serán de gran provecho intelectual no sólo a las y los juristas, sino a toda aquella persona comprometida con ampliar la cultura de respeto al Estado de Derecho y de mejora de nuestra comunidad a través adopción de los estándares internacionales en materia de derechos humanos” concluyó Minerva Martínez Garza.